

「ながら運転」防止に関する講演会のご案内

「ながらスマホ運転の危険性 あれから1,275日 ～今も敬太と共に～」

《講師より》

「ながらスマホ運転」は殺人行為に等しいと思います。
交通事故はまさかに潜んでいます。私は大丈夫、今まで事故など起こした事無いから。そんな気持ちでハンドルを握っていないでしょうか。2019年12月1日から、改正道路交通法が施行されました。いわゆる「ながらスマホ」が厳罰化されました。厳罰化をきっかけに今一度、交通安全と交通ルールの遵守。モラルやマナーの向上を考えませんか。心にゆとりを運転に愛情を持ちましょう。
今回お話を聞いていただいた皆様が被害者の悲しみを感じ取っていただき、交通事故で人生の歯車が狂ってしまうことがあることを理解していただき、周りの皆様に伝えていただければ幸いです。
交通事故は人災です！交通死亡事故0を目指しましょう。

のりたけたかとし

講師：則竹 崇智 愛知県立一宮東特別支援学校 教諭

2016年10月26日、次男の敬太くんを当時流行していた「ポケモンGO」のゲームをしながら運転していたトラック運転手に命を奪われた遺族の方です。
事件発生後、一宮市長、愛知県知事、愛知県議会などへ厳罰化の要請を行い、2016年12月2日国家公安委員会へ直接要請しました。
また、2017年5月から近隣の中学、高校、企業、関係団体等で講演を行い昨年末までに120箇所以上でながらスマホ運転の危険性を訴え続けています。



開催日時 令和2年4月23日(木)16時00分～17時30分

場所 犬山商工会議所会館4階大研修室

犬山市天神町1-8

参加費 無料 **一般の方も参加できます** **定員** 80名

主催: 犬山商工会議所 自動車・運輸部会 (担当 北脇) 電話 0568-62-5233

申込書 (FAX 0568-61-3986)

締切4月16日(木)

申込日 年 月 日

参加者名		連絡先 電話番号	
会員の場合 事業所名		その他 団体名等	